



Bündner Feuerwehrverband
Associaziun grischuna da pumpiers
Federazione grigione dei pompieri

Roland Farrér ist Vize-Präsident des Zentralvorstandes SFV

Seit 2012 ist Roland Farrér aus Stierva Präsident des Bündner Feuerwehrverbandes (BFV). Im vergangenen Jahr ist er zudem im Zentralvorstand des Schweizerischen Feuerwehrverbandes (SFV) gewählt worden. Und nun wird er als erster Bündner überhaupt Vize-Präsident des SFV.

In diesem Jahr feiert der Bündner Feuerwehrverband (BFV) eigentlich sein 125jähriges Bestehen. Das anfangs Juni in Thusis geplante grosse Jubiläumsfest musste aus bekannten Gründen verschoben werden und ist nun für den 7. August 2021 geplant. Damit konnte auch die Delegiertenversammlung des BFV in diesem Jahr nicht durchgeführt werden. Die Delegierten hatten aber die Möglichkeit über die Jahresrechnung 2019 und über die Budgets 2020 und 2021 schriftlich abzustimmen. Die Teilnahme an der schriftlichen Abstimmung war tiefer als bei einer normalen Delegiertenversammlung mit entsprechendem Nachmittagsprogramm. Trotzdem haben die Delegierten und Ehrenmitglieder mit grosser Mehrheit die Jahresrechnung 2019 mit einem Verlust von 7692.95 Franken genehmigt und die Budgets 2020 und 2021 verabschiedet. Weil die nächste Delegiertenversammlung erst im August 2021 stattfindet, hat der Vorstand des Bündner Feuerwehrverbandes entschieden, in diesem Jahr zwei Voranschläge genehmigen zu lassen. Die Vorbereitungen für das Jubiläumsfest und die Anpassung der Verbands-Homepage sind für das Defizit im vergangenen Jahr verantwortlich.

Auch der Schweizerische Feuerwehrverband (SFV) feiert in diesem Jahr einen runden Geburtstag, nämlich sogar das 150jährige Jubiläum. Auch diese Feierlichkeiten wurden angepasst und die entsprechende Delegiertenversammlung wurde ebenfalls abgesagt. Nicht gestrichen wurde hingegen die Konstituierung des Zentralvorstandes. Vor einem Jahr wurde der Präsident des Bündner Feuerwehrverbandes, Roland Farrér aus Stierva, auch in den Zentralvorstand des SFV gewählt. An der Sitzung des Zentralvorstandes vom 19. August wurde er nun einstimmig sogar zum Vize-Präsidenten des SFV ernannt. Damit ist er der erste Bündner überhaupt, der dieses zweithöchste Feuerwehramt in der Schweiz annehmen kann. Im Jahre 1965 wurde der letzte Bündner (Martin Kohler aus Bonaduz, ZV von 1965 bis 1975) in den Zentralvorstand gewählt, Zentralvorstandspräsident oder Vize-Präsident war in der 150jährigen Verbandsgeschichte noch gar kein Bündner. Für Roland Farrér ist diese Wahl eine grosse Ehre. Er wird in der SFV-Delegation Finanzen Einsitz nehmen. Dem Kantonalverband bleibt er aber treu und er wird sein Amt als Präsident des Bündner Feuerwehrverbandes weiterhin ausüben.

Für Fragen steht zur Verfügung:

Roland Farrér, Präsident BFV und Vize-Präsident SFV, 078 805 35 70

Bündner Feuerwehrverband
Der Vorstand